

KIM

Peserta Jambore Dasa Wisma di Paccekke Antusias Ikuti Lomba

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.KIM.WEB.ID

Dec 12, 2021 - 20:36



BARRU - Antusiasme para pengurus PKK se Kabupaten Barru warnai

kemeriahan Jambore Dasa Wisma yang digelar di lapangan Monumen Pejuang, Desa Paccekke, Kecamatan Soppeng Riaja, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan, Ahad (12/12/2021).

Seluruh Pengurus PKK se Kabupaten Barru yang menjadi peserta Jambore tersebut mengikuti berbagai lomba yang diadakan oleh Panitia Pelaksana, salah satunya Devile

Berbagai atraksi atau variasi saat devile saling dipertunjukkan di hadapan tim penilai yang disaksikan Ketua TP. PKK Kab. Barru yang juga anggota DPR RI Fraksi Nasdem drg. Hj. Hasnah Syam MARS.

Tidak kala serunya, senam CTPS yang dilakukan masing masing peserta walupun ditengah guyuran hujan tak menghalangi untuk saling menunjukkan kebolehannya. Sorakan demi sorakan dari orang yang menyaksikan menambah kemeriahan kegiatan ini.

Ketua TP. PKK Kab. Barru Hj. Hasnah Syam mengatakan bahwa kehadiran Tim Penggerak PKK hadir guna menggalakkan 10 program PKK ditengah masyarakat.

"10 Program dimaksud diantaranya peningkatan ketahanan pangan, peningkatan pendapatan keluarga, peningkatan kualitas pendidikan keluarga, kualitas lingkungan dan kualitas kesehatan dan Keluarga Berencana", pungkasnya.

Tidak hanya itu, melalui kegiatan ini Hasnah Syam juga terus memberikan motivasi kepada para kader untuk terus bergerak sebagai garda terdepan baik itu dalam hal pendataan keluarga, pencegahan stunting dan program PKK Lainnya.

"Saya berharap pada kegiatan ini kita bisa saling bersilaturahmi. Saya juga menghimbau kepada para kader selaku garda terdepan untuk terus memotivasi masyarakat agar menjalani vaksinasi agar terwujud Hard Immunity. Selama kegiatan ini saya berharap para peserta tetap memakai masker dan mencuci tangan", pungkasnya.

Kegiatan Jambore Dasa Wisma tahun 2021 ini mengangkat tema "Melalui Jambore Kader Dasa Wisma Kita Tingkatkan Ketahanan Keluarga Menuju PKK Tangguh dan Unggul".

(Red/Andri)